

大好き！ 南三陸町！！

南三陸町立志津川小学校 校内研究便り
平成30年5月7日 No.1 文責：廣木



「キラリ輝く 志小っ子 大好き！南三陸町！！」

新学期が始まり、4週間が過ぎました。先日の授業参観では、真剣に授業に取り組んでいる子どもたちの姿が多く見られ、とても嬉しく思いました。このように、勉強に対して意欲的な姿を見せており志小の子どもたちと一緒に、今年度は、自分たちの住んでいる南三陸町の自然や産業を一つの教材として教科の中に取り入れ、自分たちのまちについて追究していく南三陸教育を進めていきます。この学習を通して、子どもたちに、これまで気付かなかった南三陸町のすばらしさと、多くの発見に出会わせたいという私たち教師の願いから、「キラリ輝く 志小っ子 大好き！南三陸町！！」を主題として学習を展開していきます。学習が進む中で子どもたちからおうちの方に質問等が寄せられることがあるかと思いますが、そのときにはいろいろと教えていただきたいと思います。私たち教師も学んでいきたいと思います。

3年1組首藤学級でいきいきとした子どもたちの姿が見られました！



算数の授業では、学習の流れカードを使っています。

問=問題、 ①=課題、 見=見通し、
自=自力解決、 集=集団解決、 ま=まとめ、
練=練習問題、 ふ=振り返り

また、黒板を2つ、3つに区切り、児童がノートに書きやすくしています。

自分の考えをノートに書いた後、友達の考えを聞き、ハンドサインで自分の考えを表します。そうすることで、自分と友達の考えを比較し、学びを深めています。



※ 今後、子どもたちが目を輝かせて学習に取り組む姿と私たち教師の取組を『大好き！南三陸町！！』（お便りの題）でお伝えしますのでよろしくお願ひします。